

市川税理士会新春研修会講演 ～ 世界は変わるか ～

2009年5月15日

少し時間がたってしまいましたが舞浜のシェラントン・グランデ・トーキョーベイ・ホテルで、2009年1月14日に催された千葉県税理士会市川支部の新春研修会にお招きいただき、「世界は変わるか」というテーマでBRICs、NEXT11などの新興国の紹介と日本との関係、現在から2050年までに世界の経済地図はどのように変わるとシミュレーションされているかなどについてお話しする機会をいただきました。

年初であり、常日頃国内のお客様とのお付き合いの多い税理士の先生方に、どのくらい興味を持っていただけるかやや不安だったのですが、約70人の出席者のみなさんに熱心に耳を傾けていただきました。ちょうど進行中の世界金融危機の中で先行きが見えない状態での長期のお話でしたが、今後の経済成長に関わるエネルギーや食糧問題に関する的確なご質問などもあり、非常に有意義な研修会になったと思います。また、個別のマーケットとしてベトナムを中心としたメコン流域開発、トルコとその地政学的価値についても駆け足でしたがご紹介しました。

先日、この研修会のご出席者のコメントが税理士会会報に掲載されたコピーをいただきました。ありがとうございました。

大喜多 富美郎

新春研修会・新年会開催

新春定例会(研修会)に参加して

柳澤 勲



講師 大喜多富美郎氏

「リーマンショック」「派遣切り」「100年に一度の大不況」とマスコミを賑わせながら年も明けました。先行き不透明な経済環境ではありますが、気持ちだけは前向きに行こうと思います。

今年も又、1月14日(水)に浦安のホテルにて市川支部の新年会に参加しました。毎年のごとですが老若男女、大勢の方々が出席されておりました。自分自身、気持ちはまだ若いつもりでも、身体は確実におじさんとなり「太った」「メタボに注意」といわれる始末。

そして、新春研修会[世界は変わるか～新興国と日本](オフィスオーキタ 大喜多富美郎氏)に参



加しました。

国内製造業は「国際競争力」の為に、安い人件費を求めて海外(特に中国)に進出している事は、よく知られています。

「BRICsとNEXT11」・・・「人口は～、面積は～、経済規模は～」と講師の方の説明に私の頭の中は「???」。そんな中、ベトナム・トルコの人口ピラミッドには驚きました。

労働力人口のなんと大きいこと。

新年早々、こんな世界情勢を聞かせていただき、少し得をした気分になりました。